
ACTA OE SESIÓN OIIOINAll:IA N.• 12 OH GOIIIEll:NO AUTÓNOMO 
OESCENUALIIAOO PAlltOQUIAl RURAl \IAUE HEIMOSO, 24 DE JUNIO DEL 
2022. 

En lo Ponoquio de Vol e Hermoso, centón So'11o Domingo. Prcvmcrc 
Santo Domingo de los Tsóchios. a los 2-4 Dios del mes de junto del 2022, 
neooc los 06H3C om. se reu-en en Sesrón Crdinorio los M1er1b<os del 
Gobierno eoncovor en cumplimiento con el Art JIR de lo ley del 
CCOT,.,D. 

se. WASHINGTON MOll:ALES. - Buenos dios compoñefos. sei'lora 
secretcro. el dio de hoy vamos o llevo· o cobo uno sesión Ofdinar\o mós 
de rrobo)O do rcostro 1nst1t1.,cr6n, oor favor constate el qoórvrr- y dé 
lec1uro o lo CO"IVOCOtorio 

ING. EllZABETH \IELASQUE1. - Buenos días sel\or P•esidente y sel'iores 
vocales. PfOC&do con lo consto•ocrón del Quórum, Sra. Roso cvcses. 
presente, Sr Rodrigo Cvlchon. presente, Sr PalficiO Leiton. presente, Mgs. 
Jaime Paredes. presente, Sr washrng1on MOl'Oles presente, contando con 
cinco miembros presentes se do eor coodatodo ti au6rum. 
ING. ELIZAIETH VELASQUEZ. - Doy ec'urc oe lo convocotOl'lo 

En aphcoción al lileral c) del articulo 70. del Cód go Org6nico de 
Orgornzoci6n Ter•1toriol, Autonomía y Descentrahzoci6n. y en 
ccnccrdcncíc con el orhcu o 318 del mismo COdigo <e convoco o Sesión 
Ordlnolio N! 12 del leg1slot1vo del Gobierna Auróno-no Descentralizada 
Parroquial Rural Valle Her-noso, la mrsma cue tendrá lugar el d1a VIERNES 
24 DE JUNIO DEL 2022. en el Salón de sesenes del GA:: Ponoqu1al Valle 
Hermoso, o los ()8·::JCom, CO"l lo finofidod de trotar el s1gu1ente ORDEN DEL 
DÍA: 

1. APROBACIÓN OH 011:0EN DEL oiA. 

2. ANÁLISIS Y APROBACIÓN OEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N." 11 DEL 
10 DE JUNIO DEL 2022 

J. OFICIOS RECIBIDOS OE LA COMUNIDAD. 
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4. INFORME DE LAS ACTIVIDADES OEl SI. WASHINGTON MORALES. 
PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VAliE HERMOSO. 

ING. Ell2ABETH VELASQUEZ. - Primer punto: 

Af'ROIACIÓN on QRDEN DEL DÍA, 

SR. WASHINGTON MORAlES. - Sen compclleros, estó o consideración lo 
cc-cbccon del Crden del Dio 

MAG. JAIME PAREDES. - scrcr-o lo eocoo •ellor eesoeote 

SR. WASHINGTON MORALES. - T ene a pciot:ra el compollero ececc 
Po redes 

MAG. JAIME PAREDES. - Grocias señof Pl"esidente. compolleros muy 
buenos dios. Yo propongo que se eleve o moción lo oproboci6n del 
orden del ero. 
SR. WASHINGTON MORALES. - Hoy uno moción presentado por � 
compollero Jaime Paredes. 

SR. RODRIGO CUICHAN. - APOYO IO "TlCX:1ón. 

SR. WASHINGTON MOIALES. - -.ene apoyo la moción por porte oel 
compollc-ro Rodrigo Cuicnan, por favor Neve votación. 

ING. ELIIABETH VELASQUEI. - Llevo o votación lo moción presentado co- 
el Mgs Jaime Paredes y apoyada por el Sr. Rodrigo Cuk:tion. Sra. Roso 
Cuoses, a fovor, Sr Rodrigo Cutehan, a favor. Sr. Potncic Leiton. a lava,, 
Mgs Jaime Paredes, como proponerte a favor. Sr. Woshi-,gton MOfoles, 
o favor. contando con cinco votos a foyor se da por cwobcdo «I ord«n 
del día. 

Resolución Nro. 33 GAOPRVH-WMC-S0-12-2022-06-24. El cuerpo 
legislativo del Gobierno Parroquial Valle Hermoso, CONCLUYE Y 
RESUELVE: A través de votoeión Ordinario po, unonlmldod, APROBAR el 
Orden del Oía. 

ING. ELIIABETH VELASQUEI. - Segundo punto. 
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ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEl ACTA PE SESIÓN ORDINARIA N,º J} PEL JO PE 
JUNIO DE\ 2022, 

SR. WASHINGTON MORALES. - Estó a comídefoc:i6n conccnercs a 
aprobación del acta. tiene la palabra et compai"iero Rodngo Cuichcn. 

SR. RODRIGO CUICHAN - Muy buenos das corrpoñeros vocales. sei"iora 
Tesorera. sel'lora secretono. Sin nada que tener que O"gumentar o 
suprlmi' en mís lntervenclcoes espe,anda que los compai"ieros 
·engan alguna sugefencla. olguna observación, elevo a moc ón que se 
apruebe sei"ior Presidente el punto número 2. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Hay una moción cresentcoc por el 
compo/\ero Rodrigo Culchon poro lo crscbccón de acto tliene apoyo 
lo moci6ni 

SR. PATRICIO LElTON. - Apoyo lo moción. 

SR. WASHINGTON MORALES. -Tiene opoyo lo moción. por favor lleve a 
votación. 

ING. ELIZAIIETH VElASQUEZ. - uevc o VOIOOÓ'l te 'TIOciÓ'l p<esentodo por 
el Sr. Rodrigo Cuiehon y cocvccc por et Sr. Patricio renco. Sra Rosa 
Cuoses a favor. Sr. Rodrigo Cuichan. como p¡oponen•e a favor Sr. 
scmcc renon a lavar. Mgs Joime Paredes, a lavar. Sr. Washington 
Morales. a lavar, contando con Cinco xoto1 o favor 1e da PP! aprobado 
el acta de ses}óo ordinaria N,º J J del JO de Junio del 2022. 

Resoluclón Nro. 34 GADf'RVH-WMC·S0-12·2022·06·24: El cuerpo 
legislativo del Goble,no l'onoquial va•• Hermoso, CONCLUYE Y 
RESUELVE: A través de votoción 0.-dlnarla po, unanimidad. APROBAR el 
Acta de Sesión 0.-dinaria N.011 del 10 de Junio del 2022. 

ING. HIZAIIETH \'ELASQUEZ. -Tercer punto. 

OFICIOS RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD, 
SR. WASHINGTON MORALES. - Bien eco-peñeres en este punto vamos 
anal zar lm crcios que hon cresen-ccíc al GAO Parroquial, tenemos 
oqvr uno del Recinto c-e-coct Colón firmado por lo lng. Marjorie Suórez 
s-esroen-o del Recinto y de parle también del Jefe del subcrcuito 
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Cr\s1óbol Colón de lo Policío. mediante el cuol estón solcltondo una 
bombo surnttrg1be poro el servicio del aguo porque el UPC de Recinto 
te-e un cubo de oguo pero los coecsos que eslón ohí no cuentan con 
el servicie. lo bombo que tenion yo ha cumplido su vide út� y da 
momento pues no tiener, y he troido o colación este recoenrmentc poro 
que ustedes también den su punto de visto compoi'teros vocales y ver 
lo pcx1b1�dod de ayudar con lo rolcltodo poro que ellos tengoo el 
servicio del oguo. coso contrario cves no podOOn estor en el UPC 
preslondo lo oyvdo o lo etvdodonio. porque en lo reunión qve tuvimos 
onteriormenle pues eso fue 10 que se sol!citó lo presencio pollclol en el 
Recinto y por el momento tenemos dos servidores, pero tienen 
este inconveniente entonces. quisiera escvchor también lo versión de 
porte de ustedes poro ver si hoy lo poslblldod de direccionar el recurso 
y -iccer lo odqui!ición de lo bombo qve estón solicilondo poro el UPC 
de Cristóbal Colón. 

MAG. JAIME PAREDES. - Solieito lo palabro. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene lo palabro el compañero Potncio 
Paredes 

MAG. JAIME l'AIEDES. - Gracias senor Pres dente portamos de oigo mvy 
erccrtcme. debemos pnmero preguntcr o lo sei'lora tesorero si hoy eso 
disponibilidad. hoy e reccrsc poro en bose de eso pues nosotros ve, si 

hoy eso poslbrlidod de ayudo. de mi polle no ncoc nmgún 
inconveniente tomando en cuento de que "ºmos apoyar o uno 
nslllución que ... e10 por lo seguridad de nuestros cll.JdodOnos y� en este 
momento no exnte eso bombo poro que ellos pueocn utiiZor. oues 
6g1comente se estón yendo al rlo porque 05¡ lo...¡ un dio o unos poneos 

llevando aguas en pomos. seró poro bol'lorse o poro lo comido. 
Entonces. senoro Tesorero. por favor. quisiéramos saber si hoy eso 
otspombardcd económico poro lo adquisición de esto bombo de mi 
pmte no hoy ningún problema siempre y cuondO hoyo eso 
disponibilidad económico y s lo ley nos permita brindar ese apoyo. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Sei'toro reso erc por rovor de respuesto o 
lo 1nqu1elud del cornpoi'iero vocal 
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LCDA, MAR1BEL LOIADA. - Buenos dios. grocios seOOr Presiderte y 
sel'lcres vece es. sí se dejó un rubro justomenre poro hacer algunas 
oyudos en e' F'l"esupuesto Porlk:ipotivo y este contemplado tres rubros. 
me cc.ece que eso s, yo les '\Oblo monifestodo. estó ¡ustamente 
roctenores que es donde se ubicarlo lo bombo esró también os pventes 
de badén que tomblén estén encominodos y tcmbién 6$IÓn lo dotoción 
de síllos o los diferentes 6reos donde necesüen. entonces eso lombién 
es uno de los cosas que yo se vo o cominor. se hobío quedodo 
estoncodo porque los grupos todovlo no se hobion formado pero 
crorc yo sé quo ostón formados y estón recibiendo lo cccecaccee 
q,ue es de parle de lo sretectcrc. entonces esos t-es rubros el(lsten y por 
ende el recurso también exste. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gracias Tesorero. solo poro ocloror oigo, el 
rubro del Presupuesto Porticipo1ivo no es poro odquW sillas donde lo 
recenten porque si no todo el -nonoo va o venir Es exciusfvcmeete 
poro el Proyecio de Adulto Mayor. eso hoy que dejof1o cloro porque si 
™'· no nos va o olconzor el dinero poro ccmp-cr. porque todo mundo 
va o querer sorcncr seos. eetooces esc siempre hoy que ceícnc crorc 
sei'\oro Tesorero. entonces creo que escocncrce yo lo venión que si hoy 
el rubro poro lo odq..Asic,ón de lo oombo. enlences cree que es tocuee 
oyuda en ese sentido poro o mejor comodidad de los seeores 
miembros de lo Polido y por ende puedan seguir prestando e! servíco 
o lo comun dod. tAIQu•en más que quiero oportor'l 

SR. PATRICIO lEITON. - solerte lo palabro. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Compañero Patricio Lelion tiene la 
pulob!a. 

SR. PATRICIO lEITON. - Compañero Presidente y demós compaf\eros del 
ccoemc Pcrroq,..1ot. sef\oro secretcnc-resore-c, compol'lero asistente 
de secre1orio muy buenos días. con la respuesta que ha dodo 
lo comocñerc tesorero o la inquielud del Lompoñero vocal Pot11c10 
Paredes, creo que se ha cesceiccc olgvno dudo olguno inquietud de 
pror-Io si podemos o no colaborar con este reqcerfr-ueotc. yo creo que 
si es que hoy lo dispon1biklod econórn.co y si es que lo podemos haca 
enmarcados den-re de lo que determino lo Ley, de rru porte igual no 
nobrío ningún problema y creo que de porte ce los 
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Valle 1--r<!}� 
demós coroccnercs 1ompoco lo va o ver y mós aun trotóndose de que 
es poro apoyar el tema en este caso de la S&gU1idod y que los sei'lo!es 
miembros puedan hccer uso del líquido 111·01 que es 1nd1spensable para 
todo se- humano, consderonoo estos observaciones yo propong::, y 
elevo moción que se ou-oríce. se opn.ebe colaborar con este 
roqvcetrrncntc ccmccñerc Presidente. compañeros vocales. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Hoy uno moción presentado por porte del 
ccerccñe-c Patricio Lelton tliene apoyo lo mocióní! 

SRA. ROSA CU ASES. - Tengo uno Inquietud antes de llevar o votación SI 
hubiera sido bueno, que se lengo yo to magnitud de lo bomba que se 
va o comprar los corocterlsticos y solamente es lo oorrbo o ellos yo 
ue-eo el ccce y todo lo demós oouí no hoy el requerimiento. 
solamente este como bombo pero no dice los cceccteos-iccs. lo 
cor!idod. el costo. eetcnces señorc tesceerc no $é $l usted tiene los 
c:CJ'cx:tet.socos. porq.;e puede ser uno bombo ce $500 o de$? 000 o de 
$3 000. no sé si yo se hizo lo lnspecci6n. si yo se vio lo cooocidad o que 
es lo que poso. 

LCOA. MAR18El LOtAOA. - No. por eso estón op,-obando ccrc occe 
bccer lo inspección. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Si. p-evo o cvolquief situación el 
com $i0nodo deberó hoce!' lo respectivo nspección en donde lomará 
en consderoci6n que no mas es lo que se recoreee. cuóntos metros de 
c:oble eléc:tric:o y lo bombo lógicamente es •• ma sumergible de 950 creo 
que es. esos son los sumergibles Mayor o eso tampoco hoy y ílO 

serio uno menor pol'qve no le ve o dar lo copoc,dad. entonces esto lo 
traigo o coiccrooes ocre que usledes estén en conocimiento y tnen 
pcde· direccionCJ' ol corretoncoo. porque nodo gonoria= 
hoctendo lo inspección preve s1 es que no se iba o dar paso. entonces 
ahora yo con el oval de ustedes como vocales miemorO'!i del GA:i 
Porroquml. entonces ahora sí el compoi'iero comisionado cseee alié 
respechvomenle ocompoi'iodo de los miembrO'!i de lo ececo. peoró 
hacer lo respecivc insoeccróo y luego posar el in!Ofrle favorable para 
hacer lo odquis.ctón de erebo bomt:o. Contmuemos compal'lerc 
Secretono. Hoy uno moci6n presentado y tiene apoyo lo moción. lleve 
a votación. 
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ING. ELIZABETH \IELASQUEZ. - Procedo o tomar votoción de lo mocl6n 
presentado por el Sr. Polricio Leiton y opoyodo por el Mgs Je.me 
Pereces. Sra Roso Cu eses. si eso vo opoyor paro que los Pohcícs tengan 
comodldod y puedon ester en el UPC de C11st6bol ccon rnr voto. a 
favor. Sr. Rodrigo Cuichon. señor Presidente. siemJ)fe se ha venido 
ha blondo. se ho venido trotando. cbseevcnoo este tipo de occeuccces. 
pero cloro, hoy que este- siempre como declo e compañero ecurcc 
Le1t0t1 estor enmorcodos en lo ley, bueno aquí est6 pid"endo lo 
comunidad, lo directivo de Cl1Uóbol Colón oero est6n ooeecc poro 
e UPC de Cristóbal Colón. recordemos que también es uno enhdod 
público que también elos doberlon contar cc-r esos rec.ssos. POio lo 
doloción de oónde estón brindando 11..s servlclcs. porque ohf deberlo� 
M1n"sie,lo del lnte-ior preocuparse por lo adecuación de los espacios 91"1 

o donde est6n dando servicio lo Polic(o. con esto no Quiero decir 
que estoy en contro. pero como le digo sel"ior Presidente y cceoccñe-cs 
tenemos que ester me-codos !.i lo Ley si nos oermlte. si la ccmoereoc.c 
nos permite hoce, esto. pues scl'lor Presidente y comccaeos no hab<io 
ningún inconveniente. eso serlo rru recomendación, con todo eso pU&S 
mi voto. o lavOt", Sr. Potnclo Leiton. compal'leros con Jo explicación que 
nos ha dedo la compañero Tesorero de qce cuento con los recursos. 
exnte lo portldc presupuestarlo y sugiriendo uno vez m6s oc que se 
hago el debioo proceso curnpliendo esrrlcromen1e lo que determina 
lo Ley paro lo odquisic,ón de dicho mo•erial y hacer la respectiva 
en•rega previo o una Inspección. con estos ird1coc,ones mi voto. o 
lavar. Mgs. Jaime Paredes. a lavo,. s,. Washington MOfoles, cree qve 
es16 ctcec los reccmcnccccoes de los compoñerm. peto !.in antes 
debo ocotor, sl bien es cierto es competencia del MintStcrio del Interior. 
pero e10 6reo por no S8f escnturodo todavía el MlnlOeriO oel lnteriOr no 
tiene lo competencia ,espectvo. entonces recordemos oigo 10 
construcción del UPC no lo hizo el M1ntSterio del Interior. lo hizo lo 
comunidad con emceescs privodos y públicos q.¡e oportamm d go 
aporramos. porque el Gobierno Parroqu al también aportó sv g1anito 
de areno, lo Prefecluro. y mucho gente que coloco su aporte 
económico y en mingos poro reoizor el UPC entonces hoy por hoy 
Sl vamos o esperor q..,e el Mirnsteno del In tenor csecccne una bombo. 
pues posorón cuóntos arios y eso no se doró y tombién es vno Inversión 
que no es muy elevado. creo que uno bomba de esos estoró en unos 
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170 d61ores si es que mal no estoy, enlonces yo creo que es mcnejcble. 
odem6s de que lo señero Secretoria es-e certificando que s1 hoy lo 
partido presupuestario, porque también lo podemos 1r1ter0fetor o 
direccionar como un cpo-íe por se;;¡ur'dod. porque sí hablamos de 
ecrco. hoblomos de segu'idod, porque brindo seguridad o lo 
comuniood. entonces es lo nuesrro comunidad o que est6 ::>idlendo 
porque ccur ffrmo lo presicento del Recinto Crist6bo Colón y tomb�n 
firmo el Jefe del subcircuito de lo Policlo del UPC de Cristóbal Colon. 
creo ove en ese sentido yo agradezco mós olen o los compoi'leros poi 

lo ceeocucocón de que ellos nemoe estón atentos a cocrouter 
situación, pero yo creo de que sí se estó Uevondo o cabo � debido 
proceso poro ooder hacer eso adquisición y no tener ningún 
Inconveniente o 'uturo. con estos antecedentes mi voto. o favor 
contando con cinco vote» a !9xor >e da DOf awobado para au1 
se realice ti trómlt1 d1 adaulslclón di una bomba sumrralble slemore 
y cuando se hoaa la lnsceccl6n 11so1cllva y ti trámite 
COUISPOOdítnlt de acuerdo 9 lo LeY, 
Resolución Nro. 35 GAOPRVH·WMC·S0·12·2022-04o-2of: El cuerpo 
Leglslotlvo d•I Gobierno Ponoqulol Valle Hermoso. CONCLUYE Y 
RESUELVE: A través ee votación 01dinodo poi unanimidad. APR08AR se 
realice el trómlte de adquisición de uno bombo sumerglble siempre y 
cucmdo se riego lo Inspección 1especllvo y el hóm�e correspondiente de 
ecoeree o lo Ley. 

SR WASHINGTON MORALES. - Bien. ccosouorncs. tenemos oc6 otro 
requerimiento de lo 1ng. wendy S6nchez moradora de lo Ponoqvio Vol le 
Hermoso 9"1 el cvol. en su debido tempo. ello trobofo en un proyecto 
del porque. en el g mnosio en los oporotos y eoopcs que ellisten ahí 
poro hacer ejerciciO cuando ello fue estudiante de lo Universidad luis 
Vargas Torres y también fue Re<no de lo Ponoquio entonces ella en 
coordinación con lo empresa privado Agroeden. concidoto a Reino de 
scnto Domingo en reprcscntoci6n de nuestro ececcoo. entonces dice 
también con el opor1e ce lo Ora. corne-i Porros que aportaron 
mo-encres y mano de ob-c paro lo ejecución y constfVCci6n de ese 
proyecto. o-oec ello lo que es1ó pidiendo es coloco, uno ploqu1llo que 
ya debieron colocor1o pero por diferentes factores no han colocado 
todovio en donde reñeie mós q.ie todo lo empresa Agroeden es la que 
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este p1C11endo que se refleje el opone de eros. yo creo que de mi porte 
no hoy mng(ln inconveniente pomue hoy que reconocer que eso lo 
pusieron ellos por gestión de eao lo colocó oh! y estón esos beoes ohf 
ceestcrco el servicio o lo coecneooo. entcoces ohoro lo que ese estó 
pidiendo es lo autor1Zoci6n poro que seo colocado uno placo con el 
nombro de lo er-cresc en este coso Agroeden poro que seo visible el 
aporte de eles como empresa. Entonces ohoro de mi coete. yo no lo 
veo --..nuún inconveniente e'l etlo porque hoy que reconocer que eso 
fue uno gestión oe ello que lo hizo con el aporte de algunos entidades, 
algunos esludtan·es de lo Univers1dod Luis Vorgos Torres 

MAG. JAIME PAREDES. - Uno p,egunto con respecto o ero compoi"lero 
Presidente. Ese equipo de g1mnoslo que lo Sno Wendy lo ces-icnc en su 
momento. uno vez C1.lminodo entregó o lo comunldott. entreoó oqui et 
GAD Por,oquiol o lo dejó ohi. lo puso y yo esró. 

SR. WASHINGTON MOIIAlES. - Es bueno lo ccmc'tc y lo p<ogunto, pero 
yo no sé. no e10 en nuestro odministroc 6n. porque estó t-obondo de 10 
Oro Porros. entonces quiere decir qve ya fue mucho antes. ceo parece 
que eso lo lerm nó en et periodo de Jhonny rsooceo. bueno lo consulto 
compoi"lero scncjo. 
MAG. JAIME PAREDES. - Ducu'pe Pre!.ldi:tnle lo digo esto porque estón 
cccsnmcrcocs hacer cosos sin outorizoción. sin conocimiento de lo 
ou!ondod compe1ente y lo deJon ohi. porque SI ese equipo que estó ahí 
hon entregado al GAD Po11oqu1ol cuando nosotros somos los 
resporsobles de eor montenim1enlo, pero pese o eso. eso ha estado en 
mo1 estado y en lo úllimo reconstrucción del porque le dimos 
monlenimiento nosotros. emcnces si ellos hicieron eso. 10 ccococo ohí 
y rt-e supongo yo que eles debion dor montenlfTliento en su memento 
y nunca lo dierer-o. eso eslobo des1rvido 10101mente 

SR. WASHINGTON MORAlES. - Sí. pero hobrio que revisor y mós que todo 
pregun!or o lo lng. SI so hizo entrego recepción. pero yo com.idero que 
si se debró hoce,. 

SRA. ROSA CUASES. - Aquí estó cloro. dice; todos oporlorros co- 
wotenoles y mono de obro que perm•tieron levantar el proyecto que fue 
entregodo o lo comuntdod. se encuentro en et porque central de lo 
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ponoqcno. acó erce. hogo conocer que la lecho donde se inauguró. se 
colocó vnc ploco de reconocimiento la cual fue retecdc poe el motivo 
de seguridad y cooolcicoes climáticos o seo yo estuvo. pero la retrcrcn 
eso 1e entregó eso o lo comunidad 

MAG JAIME PAREDES. - Se entregó o la comurvdod. pero no dice al 
representante de lo comunidad en este coso el GAO Parroquial. debffl!o 
ser lo más r-ecesono. 

ING. ELl?ABETH VElASOUU. - A mí me parece que sí entregaron, po,quc 
yo sí estece oUi en ese per'odo y ello estaba haciendo su proyecto de 
111nculocl6n y me parece que si había un documen·o en conde elo 
daba o conocer que Iba hccer su crcvectc de vinculación y que dentro 
de ese proyecto encec lo de los máquinas. 

MAG. JAIME PAREDES. - Bueno está bien que cuclq.ner institución que 
coec colaborar con ')QSClrO'I lo hcgo. y yo si e-onecero que se debe 
preminr1A coocondo lo que lo señora Wendy pide oh(. con eso lo 
estemos hlulol"ldo poro que otro 11e2 nos colabore, soo coso contccnc 
dicen ye 'e ayude ot-1 y no me diste o conocer. no me dices nodo, uves 
yo creo convenen·e y de mi cete no ·engo ningun probemo que se 
colooue en ..ino porte v,s,ble 

Slt WASHINGTON MORALES. - Yo creo que. Si ha sido entregado al GAD 
Porroqu.ol y por ende es16 pidiendo outortzociófl 01 GAD ParroqUJOI poro 
ser colocado. en-coces lo que !.i oercestrc que fue e"'llregodo ol GAD 
Poroquiot entonces hoy que b....scot el documento ne mós o preguntOOe 
o lo ingeniero más o menos en qué fecho poro ver ese documento 
oo¡unto Por otro lodo. 1om0ién nosotros somos testees que ello con su 
gestión constrvyó un árbol 0011idci'IO que supuesto'Y'lente se iba o quedar 
ahí en el paque. pero por algunos circunstonclOS tocó reteoao. o seo ella 
mismo \o retiro y lo coloco en el Bomo Don Klever. segun tengo entendido 
oues pre1110 o este documento ello converso 11erbolmente cor,migo y 
me excecocc lo situación. pero en el lugar donde se encuenhon ahora 
lo comunidad. IO!> cudodonos como uemcre son cómodos lo han 
cogrdo COMO basurero porque en lo oorte de abajo trene como una 
canasto. entonces dice que ohi colocan lo bosuro y eso do un 
mol ospec1o en el 8orrio. y claro. o quién le echa lo culpo es o ello. le 
dicen: Weridy ahí está su ncoclc vino o colocar eso y lo que se ha 
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convertido es un basurero, y '6g1co que causo malos olofes y molesta o 
lo ciudadanía, entonces ohoro lo Que ello estó pidiendo Que ero seo 
ccmbiodo. estó pidiendo un espacio o o su vez que se goorde en la 
porte de coo.c en lo bodega. Desde mi pVnto de visto ya le d1Je que 
i¡;¡uol no lengo nlng:in problemo. porque vamos a evitar un mol aspecto 
que estó cousondo ohoro molestar o lo c,udodanio y de poso pues 
coeoe hooer hasta uno contominoci6n. entonces poro evitar todos esos 
molestores le dije que no hobóo rnngun 1nconven ente que eso sea 
trasladado oHó en el lvgor donde tenemos los móquinos odoqull"leros 
poro que en uno esoceo. en vn lvgor pues seo cecosecco hasta 
ver qué es lo que 59 ve o hacer con ese ortlolito Que estó ccosceco 
molestar oh oro en el Borrio Don aever. 

SRA. ROSA CUASES, - Uno pregunto sel'lar Presidente, esto arbolito fue 
enTregodo ol GAD Parroquial o es de lo Ir¡;¡. Wendy Sónchez. 

SR WASHINGTON MORALES. - Si prócticomen•e ero igual lo da o GAD 
Parroquial ccrc que el GAD lo colocar o lodos los años en el parque ceo 
por otgo !ue sohcltodo que se rehroro de ahí y como no había un lugar 
donde. ello se lo llevó al Barrio Don t::leve, y pues enoco está P,d1endo 
que se le dé el espacio 086 OboJO, desde mi punto de vete yo no veo 
'lingVn nconvenlente entonces Incluso presrorte el com'6n poro que seo 
ncuooccc si es que hoy como llevarlo en et camión res-e ese lugor 
donde esló soNcitodo. compoi'leros si tienen o gunc objeción me 
gustaría oscuchor1o y si no poro continuar cOf" el nuevo requerim1onto 
que tenemos ccó. Bien tenemos otro cocome.uo. como es de 
corioc1rnien10 yo de oneces compoi'lercs este temo de los unidades 
ecoccn-cs. ha tronslormodo en Uf' dilema bastante compieJO, par el 
terne de retorne o clases ceescrccses que el MlniS19f10 de Educación. 
el D1slrito. algunos representantes de ros unidades no cons1dero,on y 
no tomaron en cuento de � ya hoce oproXXl'lodomertc los 
clases presencio'6s y no remediaron obsolutomenle nodo referente al 
lema de 10$ oulos. donde loan o recibir lodos los nl'!os yo se nos 
presentó el bloque 2, que los esludiontes y adolescentes eon o reciDir 
clases en uno carpo. entonces eso es Íf'Oudílo por ahí se hczo uno 
gestión también un aporte como GAD Porroql-iol pao ayudarles o 
coristrvir un ou o donde yo von o rec bir clases los estud on·es como 
debe ser. en cambio en et bloque 1 oqví hay un g11Jpo de madres de 
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tornnc que estón solicitordo lguol motcrloles poro lo cceseocceo en 
combio de uro boterio soratcnc yo que les peques. los mós peqceertos 
no tienen en donde rearaar SU'i necescíooes. cercee los balerios q,..c 
exhlen estón muy ds1orles ol bloque donde eRos estón. entonces se 
lromtormo en un dilema porque ellos como ron m..JV peqvei'litos no 
tienen lo imciotJVO de osil.1if hoslo oló o lo distonc10 q.ie estó Y bueno 
pceoe hooer algún inconveniente con los niflo'¡ y ellos por seguridod 
tcrnc.én y bnnoarles un me,of servicio o los pequei'litos qve eslón 
sol1citondo les materiales po10 construir lo boterla ilclvto aquí estón los 
flrmos de respalde de los podres de familia de eso aulo que estón 
pid,endo y temblón estón los protorn-os oqví adjuntos de los materia� 
y los volares. entonces eso les traigo también o colocló" compoi'leros 
147· .15 dice laguna y lo ene $51 '.90 lo que son los m,smos materia es 
smo que siempre hay diferencio en're un comercial o otro. entonces 
como son los mismos ma1ertoles nos deberíamos ir por lo 
mós conveniente Q..e es lo de $•71 ellos cstón colocando lo mono 
de ccec y tombién olgvnos otras cosos en lo construcción de lo 
bCl'berio sanitario, les he !roldo o coloctón como siempre po,que 
debemos tener conccirniento oe todo lo que se aporto ccr-ic 
Gobierno Pcncqulct pienso que ustedes estón entre de ocue<do y me 
gustarlo Igual escuchar lo versión y el punto de visto de ustedes 
campar.eros. 

SR. PATRICIO LEITON. - Comooi'lero Presidente soscnc a poloblo. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Compoi'lera Poticio Leiton tiene lo 
palabro. 

SR. PATRICIO LEITON. - Bien. me voy a referir oigo al temo. al 
reqcertnuentc. como es conocimtenlo de nosotros existe un convenio 
porque netomente el temo de Educación no es nuestro comoeteocc 
y s1 se lo hace ce manera directo. nosotros podemO'l ser ccservccos en 
algún momento p0r Controorfo ounque ·engomas lo muy bueno 
volunlcd de apoyCI' partiendo de acucio conociendo de que exete 
un convenio entre e GAD "arroqulol valle Hermoso y el Oilttito de 
Educación de sonrc Domingo y si es que lo compoi'lcro Tesorero 
nos conl'lmo de qcc exsten los recwsos. de que exhte la 
partido presucoestonc poro bnndor este apoyo pues de mi parte no 
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tendrio ningún Inconveniente también en apoyar siemore y cuando se 
hogo enmarcado en lo que determino lo tey que se hago el debido 
proceso compañero Presiden1e entonces MO serio rru consulto 
también o lo compollero tesorero. sí poro este requenmiento se cver-to 
con los recursos necesarios y lo partido orMupuestorio poro poder 
atender este pedido. 

SR WASHINGTON MORALES. - Compañero Tesorero por favor de 
respuesto o lo inquietud de corrpol'lero Patricio �e1ton si es Que hoy el 
Rubro poro lo odqu1sic,6n de estos motertctes qL.J& este solicitando lo 
Unidad Educativo VoHo Hermoso bloque 1 

LCOA. MAl!IBEL LOZAOA. - Sí. de Igual romo !l\.evomente reitero que 
también se dejó un tubro paove tenemos un convenio con ej Mm1s11:1110 
de Educación con el ceconc 2. entonces ene vigente hoste este cae el 
convenio, entonces pa ende se dejó cuonoo eloboromos ej 
presupuesto previmos teces los convenios oue 1enemos con todos los 
Instituciones y en LJno de esos esló claramente el de los 
Unidades Educativos POI tal motivo cii...e yo lenlomos o-evutc cue loan 
a ser creseocíc es entonces poderle coloboror justamente con lo que 
est6n manifestando solo mctenot ce cons1rucci6n EH lo partido que 
elds!e y el presupuesto que tombi6'> cce e)dste. 

SR WASHINGTON MORALES. - Gracias resoerc 
SI!. PATIUCIO LflTON. - Gracias compoi'lero tesorero. ahora tengo uno 
1nciuletud, si esló v1genle el convenio poro este afio. 

LCOA.. MARI BEL lOZAOA. - SI. si esló vigen1e hasta este año 

SR. PATRICIO LEtTON. - Bveno. eso ero lo inquietud compañeros de m1 
porte y pues si los demós compol\elos torrbién estón cecoestcs o 
colaborar. POI qué no. dar nuestro voto de apoyo poro el oenencc de lo 
educación. especiolmenle poro ios niños. niños que estón Iniciando lo 
edL1COC16n en lo Unidad Eoucotivo Vote Hennoso 

SR. WASHINGTON MORALES. - Gr ocios. compoflero Patricio ¿Alguien mós 
que deseo cpor!or? 

SR. RODRIGO CUICHAN. - Si. Ptestderua si me permite lo palabro. 
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Valle 1-fl!"r� 
SR. WASHINGTON MORAlES. -Sr. Rodrigo Cuichon tiene lo polob<o 

SR. RODRIGO CU1CHAN. - Si. Bueno. como yo mencionó también que se 
he venido ,guol apoyando o otros Unidades Educollvos. poro otros 
trebejos como lo sei'\ofo resoerc manifiesto que si hoy estos rubros, pues 
ro hobrio ninglln nconveniente. sero doro. oqui no sé porque la 
cuerenco. s1 es de lo mismo ferreterio los profO!MCS, hoy dos. de lo mismo 
y hoy uno difetenclo. no sé por qué rezón. lo que si deberlo haber es 
PfOIOl'TIOS de diferentes feneterios, en todo coso no l'lobrio ningun 
inconve<'liente de rri cene. cO'TIO dice que se haga siempre enmcrcodo 
en lo Ley, cces estoy de oCV9fdO sei'lor P•tttidente. 

SR WASHINGTON MORALES. - orce es compol\ero Rodrigo En ... htc que 
todos este= de oc ver do con lo soic1tvct conhnvemos. 

ltesoluc;lón Nro. 36 GAOPRVH-WMC-S0-12-2022-06-24· El cuerpo 
leglslollvo del Gobl&mo Ponoqulal Valle He1moso. CONCLUYE Y 
RESUELVE: A través de voloclón Ofdlnolio pOf unonlmldod, APROBAR se 
reollce el trámite de odqul1iclón de mole1lole1 po10 lo construcción de 
uno b<llerío ,onltorlo en lo Unidad Educottvo Vole Hermoso. bloque l. 

ING. El1IAIETH VELASQUEZ. - cuete punlo 

INFORME OE I.AS ACTIVIOAOES OH SR, WASHINGTON MORALES l'RESIOENJE 
PH GAP rARRQQUIAL YAL\E HERMOSO, 

SR. WASHINGTON MORALES. - Bien. vamos o da o conocer que se f<."mó 
ya el convenio con el Municipio poro lo outorroción para poder lntervenf 
yo ef'I las aceros y bordíllos de La Asunción, inciuso el documento yo estó. 
sohcilo al compol\ero comisicnodo i'atricio tortcn que me cwoe dando 
lectura al eccorremc en la cual yo el Municipio concede o cctoraccóo 
de lo cornpetencic para noso'ros poder mteeveoc en la construcción de 
OCe!OS Y bord1los 
SR. PATRICIO LEITON. - Grocios compañero Presidente. por donne el ese 
de la pa obro pera poder explicar un cocote más detallado el tema 
Compol\eros. correoñeros en cumplirrucnto con rru deber como 
de egodo de lo Com1S16n de Obras Pl.ibhcos y VIOlidod Urbono del 
Gobierno Porrocuial, he venido haciendo lo gestión permonentemcnle 
para Q.Je el Gobierno Municipal nos extiendo lo Delegoc,on de 
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ccmceteocc y se '10 estcoccroc yo un convenio de cogestión 
concurrente enlre el Goooerno MUntcipol de Sonto Oornmgo y et GAO 
Porroq..,1ot de Valle hermoso. que este convenio pues yo ostó 
deb'damente firmado por los dos ovtoridodes. torio de parte del 
Gobierno Municipal esró firmodo por el tng. Wi1$on E•cuo Argot1, Acalde 
del Centón Santo Dommgo. O$Í como lomblén de nueslro compañero 
"fesicen!e, el Sr Woshingto,, de los Sontos Maah:1s, e temo es que, 
compoñeros. nosotros yo !eremos lo cutonzcclón pero constrl)ir los 
oceros y bordillos en el Recinto lo Asunción, tenemos yo, en este coso en 
lo cvtoteccco. el permiso mediante lo celebración de este conveno 
paro dor inicio al debido proceso. Pa lo que yo sugiero, compeñero 
Presidente. en los $i'guientttt dios. o m6s rordor se tonen en ccen-c todos 
los requisitos necesarios, ,ncll,¡cndo et prcvec-o. los es-ooos. pero que 10 
cornpoi\elo Tesorero hago el debido proceso poro lo controtoción de 
esto obfo. pero $i'empre y coerce creo Q.Je es necesario que onohccrnos 
este temo yo '116s detenldomente en uno sesión ewcoroocno. 
compol"tero. yo sugiero oe que nos volvamos o 1eunir poro hoblor de uno 
monero m6s oetenida. m6s oe-csocc. ocerco de este proyocto 
lmpor!onte que vamos o construir corno GAD Porroqvial. con ei permiso 
del Gobierno Munieipol en el Recinto lo Asunción perteneciente a 
nuestro porroqu o. Eso es Jo que le puedo ad¡untor o ru 1nrormoci6n. 
compañero Presidente. 

SR. WASHINGTON MORAlES. - Gracias. compañero Patncio. Sueno. 
también pa porte de lo Prefectura va hober uno soclohzocl6n en el temo 
de lo concesión de obfos con Prerupuesto Po1icipotivo del 2023 Pero ohi 
debo indicarles a los compor'ieros poro avo ustedes tengon 
ccrocimcnto de lo que se recvere o o cecee nuestro cuando yo fl.J1 
coreejeec Provincial se sojc 16 o lo señora Prefecto que ese rvo-c se lo 
invieflo en maquino1o poro los Gooi&rnos Porrocuiolos. lo cvol ha sur! do 
efecto. porque le t-on estece hocitffido un onól'sis juodrco con ID!i 
recoccs. con ID!i profesionales del derecho. pero ver lo �1bil'dad. 
Entonces yo hoy el cronograma de soaalizoa6o. o nosotros nos toco 
porece que es er 12 de julio en tem-coo. lo sociollzooón con lodo lo 
comunicod en lo cuol se horó lo irwi·oción necesono y carespondlen·e 
o los Drrigootes y o lo comvrtdod en si P<Jl'O exponer que el año 2023 ne 
hobrón construcción de oblos de coge�tión como son puentes y 
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ok:ontanllos. sino que ese dinero seró invertido cr- naquinaria 
dependiendo cuónlo seo el rubl'o y qué es lo que vayamos a adquinc .i 
hay lo pos1b1hdod y alcanza seré uno gallineta y uno volqueto. y en el 
coso oe no olconzor el rubl'o. pues seró 1..no gol�neto. entonces esos 
detalles van o ser onolzodos mós adelante con lo reuf'ó6., de PresldP.ntes 
que lergomos con lo señora Perfecto y luego yo e,, tenitono con lo 
ckJdodonlo poro lo Pf ortzoción de obl'os En todo coso. también debo 
indicar que yo se iniciaron los ocres ocó en terrtono con erewocestc 
Porticipohvo del 2019 que estaban retrosodos. Yo lo PrefectUl'O empezó 
o trobojor. entonces esoererros que ccoewerros y podamos cum�ir 
!ocios los obres que estón retrasadas del 2020 y ·omblén del 2021 y qoe 
yo se aproXJmon los de 2022. los rosones yo les soben. 2020 fue un afio 
muy ci!íc1I poro todo el MUndo. las lnsl rocoocs Púbhcas no pudimos 
rece- obsO'utomente nodo. el 2021 igiXII apenas se reoceve un ooco. 
Entor,ces este ol'lo 2022 se es16 ll'alondo de Igualarse con todos los 
trabajos que estaban pendientes por realizar y que van en beneficio de 
r'll!es!ro comunidad Eso por et momenlo compoñeros cual debo 
ln1orma1es. pues cree que ahora sí heMOS evocuodo todos los puntos. 
pues les agradezco muchísimo y siendo exactamente los09'21 om domos 
por -errmooco esto sesión 

� ;;; 
GAD PARROQUIAL 

VAUE HERMOSO 
Secretaria • Tesoreria 
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